

REGENERACION DE LA URETRA PROSTATICA EN LA PROSTATECTOMIA TOTAL POR CANCER DE LA PROSTATA

Por los Dres. LEONIDAS REBAUDI y A. SERGIO REBAUDI

La necesidad de colocar Radium en el espacio ocupado antes por la próstata, obliga al cirujano a desentenderse de la unión vejiga-uretra. Es ésta una contingencia que da que pensar respecto al porvenir de ese canal largo que queda ausente y sólo mantenido al estado de fístula vésico-uretral.

Este concepto hace que muchos llamen la atención respecto al procedimiento que aconsejábamos anteriormente, sin embargo la práctica, nos ha aconsejado lo siguiente:

Una vez terminada la aplicación de Radium se deja una sonda uretral, sin fin hasta vejiga, hasta que el orificio de la talla disminuya de dimensión. En ese momento se elimina la sonda vesical, dejando la sonda uretral. Cuando se haya cerrado completamente la vejiga, se extraerá la sonda uretral, y se harán dilataciones diarias con beniqué para ir disminuyendo luego la frecuencia de este tratamiento cuando se vea la mantención del canal uretral.

Así se consigue la persistencia del canal uretral, como ustedes pueden apreciar en estas radiografías.
